



とまり木通信 2021年11月号

瑠璃光寺で秋を満喫



瑠璃光寺に行ってきました。紅く染まった紅葉や、見事な五重塔に、四季の移ろいを感じることが出来ました。コロナ禍だからこそ、地元の美しい景色に目を向け、郷土愛を育みたいと思います。

忘れかけていた日本の風景。大切にしたいものです。

『古代エジプト展』を鑑賞



県立美術館で開催されていた『古代エジプト展』に行ってきました。立体的に展示されたミイラ棺やその内部まである模様、またミイラのCTスキャン

による画像、画像から復元された当時の人の顔が印象に残っています。神秘的な古代エジプトの世界へすっかり引き込まれました。

フィオーレと合同の『忘年会』



毎年恒例になりつつあるフィオーレ・とまり木の合同忘年会。いつも頑張っているメンバーさんたちと縁日で大遊び!

最後は大抽選会で大盛り上がり!!どんな景品が当たるか、緊張感やワクワクでいっぱいでした♪

↑ 輪投げの名手、久保スタッフ!景品獲得には惜しくも至りませんでした、美しくも儂いフォームと、その真剣なまなざしは、見る者に感動と勇気、存在し続けることの大切さを訴えていました。そんな表情を見ることが出来るのも、フィオーレ・とまり木ならではの!

凄腕のスナイパー猪俣施設長!!私たちの心も射抜かれています!

